

In Köflach: Freiwillige Stadtfeuerwehr eröffnete mit ihrem Ball die Faschingsaison

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach veranstaltete der Köflacher Stadttradition entsprechend auch heuer wieder am 5. Jänner ihren Ball und eröffnete damit die diesjährige Ballsaison in dieser Stadt.

Die Veranstaltung, organisatorisch bestens von den FF-Mitgliedern vorbereitet, bot den vielen hundert Gästen abermals alles, was man sich von einem solchen Ballfest erwartete. Die überaus schöne Dekoration des Ballsaales allein war schon der beste Garant für die ausgezeichnete Ball-Laune, die bis in den frühen Morgen des anderen Tages anhielt. Selbstverständlich trug dazu auch wesentlich das von der Freiwilligen Feuerwehr für die Ballmusik verpflichtete Styria-Tanzorchester unter der Leitung von Direktor Walter Rehorska bei, das seine ihm übertragene Aufgabe im großen Ballsaal voll erfüllte. Wer mehr der romantischen und weichen Welle den Vorzug einräumte, begab sich in die Tiefparterre-Räume des Volksheimes, wo die beliebte heimische Musikgruppe „Die Evergreens“ für die Tanzmusik verantwortlich zeichnete.

Vor der Polonaise, die den Auftakt dieser rauschenden Ballnacht bildete, nahm Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz namens aller Wehrmitglieder von Köflach die Begrüßung vor. Er konnte dabei auch die Nationalratsabgeordneten Josef Modi und Johann Neumann, Landtagsabgeordneten Franz Halper, Dechant und Stadtpfarrer Konsistorialrat Franz Narnhofer, Bürgermeister Alois Brunnegger, Vizebürgermeister OSR Hermann Daum, Stadtrat Reinhold Scheucher, die Gemeinderäte Otto Klampfer, Hans Hußler, Wolfgang Kersch und Reinhold Theuretsbacher, an der Spitze der Feuerwehren Landes- und Bezirksfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg, Landesfeuerwehrarzt Obersanitätsrat Dr. Otto Koren sen., Abschnittsfeuerwehrarzt Dr. Friedrich Raunig, die Abschnittsbrandinspektoren Franz Gehr, Helmut Langhold, Josef Strini, von der Landesfeuerwehrschule Fachoberinspektor Erich Pizzera, Sparkassendirektor Heinz Kutnigg, Volksbankdirektor Erich Hackl und Raika-Direktorstellvertreter Gerhard Gössler sowie Abordnungen der Freiwilligen Feuerwehren Bärnbach, Edelschrott, Gaisfeld, Hallersdorf, Krottendorf, Ligist, Maria Lankowitz, Pack, Piber, Rosental a. d. K., Salla, Söding, Voitsberg, Oberdorf-Schacht und Zentralanlagen Bärnbach willkommen heißen.

Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz dankte den vielen Gästen für ihr Kommen, womit sie neuerlich ihre enge Verbundenheit mit der FF Köflach unter Beweis stellten, weiters allen Einrichtungen und Firmen von Köflach, die diese Veranstaltung durch Spenden unterstützten und allen Mitgliedern der FF Köflach, die durch ihre Mitarbeit an der Vorbereitung der Veranstaltung zum guten Gelingen des Balles beitrugen.

Die Polonaise wurde von den nachstehenden Paaren angeführt: Landes- und Bezirksfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg – Frau Neumann, Bürgermeister Alois Brunnegger – Frau Modi, Nationalratsabgeordneter Johann Neumann – Frau Strablegg, ABI Josef Strini – Frau Halper, Vizebürgermeister OSR Hermann Daum – Frau Brunnegger, HBI Franz Reinbacher – Frau Brandstätter, EHBI Rudolf Reif – Frau Vernjak, HBm Erich Lienhart – Frau Daum.